





# Asientos para ferreceros al público

Debido al aumento de nuestros negocios, —que exige mayor capital,— hemos organizado una compañía con sede en Los Ríos Lumber, Farms & Contracting Co., con un capital autorizado de \$ 500,000.00. Esto ha sido necesario debido a las muchas solicitudes para la construcción de edificios,—paga-dores por mensualidades y al contado,—que día a día no podemos aceptar.

La actuación nos encontramos en posición de poder atender solicitudes para la construcción de casas en San José, y lo podemos hacer más barato y mejor que otros, debido al hecho de que todo nuestro trabajo se hace con maquinaria propia que estamos ocupando el producto de los trabajos de aserrío.

Durante los últimos tres años hemos construido más de 45 casas y en la actualidad tenemos contratadas 14, y la mejor recomendación de nuestro trabajo es que podemos dar referencias de cualquiera de las personas que nosotros hemos ejecutado trabajos. *Está en el mejor tiempo para construir, puesto que todos los materiales están baratos.*

Los nuevos materiales usados hasta hoy ha sido en maderas de clases finas. Tales como cedro amarillo, caoba, cedro pochote, etc., que se encuentran en el litoral del Pacífico, sin embargo, hoy tenemos una existencia muy grande de las llamadas maderas blancas, que estamos vendiendo a precios más bajos, como por ejemplo:

- Reglas de 1" x 3" a 20 y 25 cts. c/u.
- Tablas de 2" x 4, 5, 6, 8 y 10" c/u.
- Tablas de 4 x 6, 7 y 8 cts. plvada.

y todas las otras clases de madera en la misma proporción.

A contratistas o personas que tengan intención de construir y que quieran hacer contratos para toda la madera que necesiten, les daremos un descuento especial.

También tenemos la existencia más grande de ruidas, ejes, limones y partes para carros y camiones. (8 v. alt.)

ARTHUR WOLF

## Qui se inditl pensar en conflicto con Estados Unidos.

### El Plan austro-húngaro lo reforman las potencias

3.—Petrópolis, 3.—Contraproposición rusa a reformas húngaras, comunicada a los gobiernos inglés, francés, alemán e italiano. El Plan austro-húngaro consta de artículos 1º—Gobernador de Macedonia será electo como anteriormente, el nombramiento será por 7 años sin que pueda ser depuesto sin consentimiento de las potencias frías. 2º—Las reformas estarán a cargo de los representantes de las potencias, no solamente de Rusia, Austria y Hungría, como anteriormente. 3º—Dispone el nombramiento de un inspector general encargado de reorganizar la granadneria. 4º—Que todo funcionario europeo pueda ser admitido al servicio civil. 5º—Turquía aceptará en toda extensión jurídica las reformas establecidas por las potencias. 6º—Creación de cuerpos de guardia rural—a fin de asegurar el orden público. 7º—Mientras que el presupuesto sea aumentado cuanto lo permitan los recursos de Macedonia. Se espera que a fines de este mes el plan austro-húngaro sea aceptado por Sultán que el anglo-ruso.

## REVISTA DE LA PRENSA

### La República

Miames y etnias.—Artículo literario con referencias deductivas de gran interés. El etno centroamericano, la madre natural y su falsificación representada por ciertos hombres. Pero terminamos—ni están todos al fin con ellos.

Cantando la palinodia.—Gran vertiente encierra en pocas líneas. Lo dicho respecto de ciertos etnos, feruandistas puede aplicarse a otros muchos etnos que no han tenido inoventamente en transigir de sus principios (reñerse se llama esta figura).

Las ELECCIONES DEL PASADO.—LA LEY ANTE TODO.

Representaciones tendenciosas que coque'llarán la delicada epidemia de mis días político.

El Colegialismo.—Colegialismo que quiere "id. moderno" Aguce un poquito más su ingenio y no salga con una bobería tan sin sal.

El Nohicero

La Industria bananera.—XVIIº artículo de "El agricultor patriota" en defensa de la fruta en el Hospital de Puntarenas.—Con gusto sabemos que aún hay caballeros que salgan a la defensa de una dama. Nos adherimos a lo dicho por don Samuel Ulloa y hacemos votos porque a la estimada señora, Juana Emilia v. de Santos se le haga justicia.

Vida Josefina.—Continuación de las sabrosas producciones de Merlín que es un escritor doblado de un filósofo. Nuestra psicología gana adeptos en Costa Rica.

Valientemente se fatiga a un maestro (O que que se intente por la infracción de una ley en la aplicación de castigos corporales. Léanlo los padres de familia).

La Prensa Libre

Desaparición de nuestra mesa de redacción. Por eso no damos resúmenes.

L. F. G.

Gran sortido de casimires ingleses. Bazas de San José.—J. R. Mata

Mercado de ganado

Heredia, 1º.—La feria de ganado de Heredia, 1º de abril, estaba bastante animada y concurrencia.

Se vendieron: 38 novillos procedentes de la finca de La Cruz, a \$ 4.50; 50 vacas de la señora Morice a \$ 5.80; 25 de Cartago a \$ 5.00; 40 vacas procedentes de La Unión a \$ 5.80; 25 de Cartago a \$ 5.80.

Las ventas fueron al peso, a razón de 16 y 17 céntimos el kilo.

Sobran 30 novillos.—Corresponsal.

ABRIL \*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

JUEVES

Sin Fuegos de Policía  
Urbanos  
Rios  
Marta Belandier

\*\*\*\*\*

## Para diputado suplente.—Nos escriben de Puntarenas informándonos que el doctor don Ernesto Flores es candidato de don Ramón Araya, para diputado suplente de aquella comarca.

Hacen falta esos empleados.—El señor Administrador del Ferrocarril de Costa Rica, suprime varias plazas de los trabajadores en estaciones de importancia de la línea de Limón.

Esta medida ha motivado deficiencia en el despacho mercaderías y es necesario que se corrija. Así lo exigen los intereses comerciales de muchos comerciantes de aquella comarca.

Nuevo Compañía de Vapores.—El gobierno de Nicaragua está en tratos con una Compañía de navegación norteamericana para establecer un servicio de vapores correo, entre los puertos de San Juan del Norte, Bluefield, Limón y Boca del Toro.

Elecciones.—El día 1º de nuestro gobierno para establecer una bodega en la Barra del Colorado.

Sólo será un candidato.—Un elector de los de San Juan del Norte, envió tarde el siguiente despacho telegráfico: «Sólo un candidato a la diputación hay por esta comarca, que es don Felipe J. Alvarado.» Es cierto que algunos electores pensaron lanzar la candidatura de don Ramón Araya, surgiendo en consecuencia algunas discusiones entre el electoral, pero todo quedó en el aire.

El criterio de la dirección.—Se pensó en don Felipe J. Alvarado para la diputación, pero este estimable caballero no aceptó el cargo, por imperioso sus asuntos particulares. De manera que, por la falta de candidatos, hoy no hay sino un candidato.

Excursión.—Algunas alumnas de la Escuela de Comercio de Limón, hicieron una excursión a Pijres. Este lugar es, a buen seguro, el que escogían los pasajeros de esa línea.

Correos.—En el edificio de correos se trabaja actualmente en reparaciones de verdadera necesidad. Eso indica el celo de la Dirección.

Colegiales.—La esquina Nordeste del Parque Central de San José, es el punto de reunión de muchos colegiales impertinentes. A nuestro ver, la policía debe proceder oportunamente a su cierre.

La "troupe" Tatali anuncia su función, a beneficio de los niños pobres de esta ciudad. Los señores como son del público los méritos de ese circo y dada la generosa finalidad de la función, es de desear que se prome-tre gran concurrencia.

Contrabando.—El señor Rosa Coto, de la finca de Santa Rosa, fue sorprendido por el resguardo en su venta pública de aguardiente clandestino, tiró al suelo dos garrafas de dicho licor, pero oportunamente los guardas se retiraron lo suficiente para entablar el proceso del caso. A estas horas el tribunal respectivo, conoce del asunto.

Match.—Se anuncia para el domingo un match de foot-ball entre los clubs de deportes Veraguas y Cartaginés.

Protesta.—Parece que un caballero español residente en esta capital, se establezca en asoció de un paisano suyo, una manufactura de juegos pirotécnicos. Cuentan al decir, con novedades en el ramo. Es de desear que tengamos éxito en su empresa.

Textos.—Ya La Prensa Libre dijo algo al respecto. Se trata de la carencia de libros de texto que se necesitan a los alumnos del primer curso de Detección. Creemos que a la Directiva del Colegio respectivo se corresponde interesarse en el asunto.

Desaño.—Al descaído de la policía de esta ciudad, el descaído notorio que hay en las calles vecinas al Mercado, principalmente las del Norte y del Oeste. Eso y los malos ejemplos de los hoteles cercanos, hacen casi imposible el tránsito por allí.

Sociales y personales.—La familia alajuelense de don Emiliano Fernández, se ha radicado en esta ciudad con agrado de las muchas personas que la estiman.

Procedente del mismo lugar, están aquí don Mariano Solórzano, y don Manuel Quirce.

De Cartago ha llegado don Felipe Martí.

En Limón parten, don Manuel Quirce y don Manuel Brea. Se trasladará a vivir a Cartago.

Enfermedad.—Se encuentran don Melchor Calás y don Juan J. Madrid. Grato no sería su pronta restitución a la vida.

La nota social en Heredia, es el enlace del señor Juez de aquella ciudad,

con la distinguida señorita Celina Ulloa.

Descaen al señor Guzmán y a su amigo don Federico Morán, todo género. (Que la buenaventura reinó en el nuevo Hogar!)

Margalo, una niña, continúa mejorando en enfermedad contraída en una caída de caballo.

Doña Elida Fernández, v. de Carranza, sigue en la mejor de su dolencia.

Caído.—La policía ha tomado el excelente método de prohibir la venta de modas, para evitar así el continuo abuso de muchos comerciantes que dieron en mezclarlo con granos de otras especies. (Nos parca, preferentemente el Nacional.

El mercado y las fondas de la vecindad.

Los riachuelos vecinos a la población. La Biblioteca Nacional y muchos lugares más que la autoridad debe vigilar y controlar.

Uniforme.—La tropa viste uno nuevo, un tanto más lujoso que el anterior. El uniforme es de color azul, que luce correcta es la costumbre de algunas personas que leen su correspondencia en el correo de Heredia.

Sociedad Costarricense de Seguros.—El día 1º de nuestro gobierno con asistencia de los señores Ferrer Zamora, Santos Quirós, Jenaro Refundido, don María Esquivel, Alberto Brenes Calvo y Alejandro Cardona.

Fueron admitidos como socios: cotización de \$ 200, María Gamba de Caamaño, con \$ 100, Julia Gamba de Arzobispo, Rodolfo Arzobispo Jiménez, José Murillo, don Manuel Rodríguez, don Chinchilla Fernández, Adán Montero Araya, Yencanio Gutiérrez, Ricardo Rodríguez, don Juan Quirós, y con \$ 50, María Porra García.

Cañería en Esparta. La Municipalidad de Esparta, se dirigió a la Secretaría de Gobernación solicitando de ella que recuma de la Comisión Permanente la autorización requerida para la construcción de una cañería de 2,900 en una cañería. La cantidad dicha fue donada al Ayuntamiento de Esparta por el Sr. Juan de Dios Rodríguez, cuando el incendio del 18 de abril de 1907 destruyó el Palacio Municipal.

Comisión Permanente.—El Sr. Juan de Dios Rodríguez ha convocado a la Comisión Permanente.

Efectos de la brulería.—Ablardo Ruiz, de la finca de Santa Rosa, tiene una vaca, vaca de Escasá, de apellido Espinosa, que se hace pasar por bruja, arrojó unos polvos venenosos a la cara de Ciríaco Barrios, quien se encuentra mal de salud.

Rojas fue arrebatado, encontrándose en las manos del saqueo que usa, parte de los carbones puros y unos frascos contenidos con pomada de coque, que el Sr. Juan de Dios Rodríguez examinaron los químicos.

Estos datos los hemos obtenido de referencias de don Felipe Martí.

Cañería.—Nos manifiesta el señor Carlos de San Joaquín de Heredia que se ha destinado \$ 2,900.00 para el material necesario para reedificar la cañería. Los vecinos han recibido la noticia con gran contento.

Robo.—El Alcalde don José Gómez, ha ordenado la captura inmediata de dos juveniles que robaron a doña Mercedes Barrios, cuando se encontraba en un pañol de seda. El caso es de reincidencia; los juveniles citados han cometido otros hechos semejantes.

Accidentes.—El anciano Mariano Gómez cayó del techo de una casa de la Avenida 4ª Sur, ocasionándose heridas de alguna consideración.

El niño Juan Masís Rodríguez fue atropelado por un coche. El joven Masís resultó con una herida en la pierna.

La sirvienta Juana Rojas recibió quemaduras en los brazos y piernas. No se sabe la causa de ellas. Los Jefes del Partido Republicano, tendrán mañana una reunión privada para discutir el programa que se debe adoptar en la materia que ha elaborado don Máximo Fernández.

Se efectuó el rumor de la desorganización de los electores del feruandismo y nacionalismo en algunos pueblos de la provincia de Alajuela.

Los candidatos a la diputación por la provincia de Cartago, son don Francisco Jiménez Oreamuno, propietario y don Juan de Dios Matas, co-proprietario.

Por carta que recibimos ayer de Puntarenas, nos informan: algunos electores de esta comarca, en todos los partidos han pensado lanzar la candidatura de don Juan de Dios Matas, co-proprietario suplente. Contéstase al asunto.

Ratos felices.—Y verdaderamente felices, se pasan los ratos felices, pues este es el punto de reunión de nuestra juventud alegre, culta y de verdadera educación. Allí, durante las horas de recreación, se encuentran ideas instructivas que recrean el espíritu y que hacen las horas minutos. El tiempo por primera vez al fin, se le pesa no haber conocido este establecimiento.

Conferencia.—Pronto tendrán ocasión de oír en Alajuela y en Cartago la conferencia que don Federico Morán dio aquí.

Propaganda.—La Asociación Salitrera de Propaganda ha enviado la Sociedad Nacional de Agricultura, una gran cantidad de folletos referentes a las ventajas agrícolas del nitrato de sodio.

Sociales y personales.—La señora doña Celina Villalta v. de Guillén ha sido descaída de la vida. Después de haber estado en un brillante examen.

Don Eduardo Garrido, el estuafante apócrifo, continúa mejor de la dolencia que sufre.

Rápidas de Heredia.—Ayer murió don Juan de Dios Rodríguez, de Orozco. —El acudado capitalista D. Amador Rosal combatió las fincas de Steinwiler de esta provincia en once mil libras esterlinas.

El doctor don Ernesto J. Flores y las señoritas a don Alberto López Guzmán han entrado a formar parte del profesorado del Liceo de esta ciudad.

El Sr. Juan de Dios Rodríguez, don Cortes y Costara, y Cocina, respectivamente.

Con respecto a los círculos políticos han recibido con agrado el nombramiento para Gobernador recaído en don José Mº Viquez.

Los contenidos se encuentran los alumnos de las escuelas con el establecimiento del Depósito del Almacén Escolar, continúa el curso de los de Heredia.

Corre el rumor de que don Fulgencio Viquez ha renunciado la Agencia de Policía.

Don Daniel González Viquez ha sustituido a don Alberto López Guzmán en la presidencia municipal y don Tranquilino Ulloa F. en pasado a municipio propietario.

En los últimos autos, procedente de esa capital, el señor don Carlos Guzmán.—Corresponsal.

Biblioteca pedagógica.—El Jefe Técnico proyecta fundar una Biblioteca Pedagógica, para el servicio del personal docente de esta capital.

Separación.—Muy sentida ha sido la salida de Mr. Gregg, del Ferrocarril de Puntarenas, donde estuvo jefe de Ingeniero de dicha Empresa.

Es de sentirse verdaderamente que un elemento como Mr. Gregg, de esta capital, que ha sido de la opinión de personas que conocen a dicho señor de los pocos que se han tomado interés por el adelanto de los trabajos de terminación del Ferrocarril.

A qué obedecerá.—A los profesores de Puntarenas, desde nuestro punto de vista, no se les giró sueldo por sus servicios prestados durante el mes pasado.

Omitimos comentarios.

Enseñanza.—Falta un profesor de matemáticas y de física superiores de varones en esta capital.

Don Javier Carrasco renunció su puesto de maestro de la Escuela Superior de niñas, para ir a la capital, a beneficio que dará el Circo de Tallal a favor de los escolares.

Arbivos sombreros para esportar. Bazas de San José.—J. R. Mata

## Naufragó un bote

Limón, abril, 1. Comunican de la Barra del Colorado, haber naufragado allí un bote que venía de San Juan del Norte, pereciendo una señora, esposa del capitán de la embarcación.

CORRESPONSAL

## Sesenta fusilados

El correspondiente de "El Pacifico" en Limón, comunica, con fecha 30 del pasado, la siguiente sensacional noticia:

Acaba de llegar por el inalámbrico la noticia de haberse levantamiento político social.

Hubo muchos heridos y varios muertos.

Al día siguiente, el mismo correspondiente informa a "El Pacifico",

Limón, etc.

Hay fueron fusilados sesenta hombres en Managua.

El señor Masís promete indagar el pánico para informar detalladamente al público.

Procuraremos nosotros hacer lo mismo.

Por hora omitimos comentar los acontecimientos.

IMPRENTA ALSINA, SAN JOSE

# Andrés Sandoval San José de Costa Rica

# Casa almacénista de víveres y ultramarinos SIN RIVAL POR SU EXTENSO Y VARIADO SURTIDO DE LOS PRODUCTOS DE ABAJOSQUES, VINOS Y LICORES. PRECIOS DE LOS MAS MODICOS

Para construcciones higiénicas, contra temblores, contra incendio, libres de biclos y de temperaturas excesivas, hay que usar FIBROCEMENTO en forma de pizarras para techo y grandes láminas para tabiques y cielos rasos. ALFONSO IGLESIAS, Agente

AL PUBLICO La Empresa La Ultima Joya de Finales publica de recibir un magnifico CARRO FINEJO de señora, que será tirado por dos hermosos caballos americanos. Cobrar con un sueldo y servicio del alamo. El sueldo de \$250.

# Casa de Salud

Este importante establecimiento ha sido trasladado recientemente desde el Parque Central, en donde ocupaba antiguo y cómodo local. Los visitantes reciben asistencia médica por los señores doctores TOLEDO LOPEZ y E. URIBE

# J. E. CLARK & Co

Ha llegado hoy los de máquinas de escribir REMINGTON que van vendidas al bajo precio de \$ 500 al contado y \$ 600 en plazos. También se componen máquinas y otros tantos de los tipos, concernientes a máquinas de escribir.

San José, marzo de 1927. Calle 3ª - Avenida Central - SAN JOSE, C. R.

Venta de mesa de primera calidad. El precio es muy conmovedor. Este establecimiento recibe con frecuencia pedidos de máquinas de escribir. También se componen máquinas de escribir de segunda y tercera mano. Los precios son muy bajos. Los interesados en comprar o vender, deben dirigirse al establecimiento de este señores, que se encuentra en la calle del Comercio, 50 varas antes del Mercado

BUFETE DENTAL del Dr. E. Saborío  
Este acreditado establecimiento se ocupa todos los trabajos concernientes a la profesión con mucho empeño, honestidad y puntualidad. Los instrumentos se esterilizan antes y después de usarse. Los trabajos por el día y la tarde práctica por hora, nos permiten a quien desee que alguna obra practicada en esta oficina sea fallida.

Antiguo despacho del Dr. E. A. Frías - CALLE DEL TRANVIA  
Casa de don Teodoro Alfaro

# Bvea Keystone T. Assmann & Co.

# Tienda de don Narciso Esquivel "REX"

la última novedad en Casimires buenos, bonitos y baratos, van a llegar a la tienda de don Narciso.

# VITTORIO BARTOLLINI

Se sabe que el sexo, la equidad y la marica calada de carnes, es el bello ideal de los consumidores. En un mundo de equitativa equidad, si tenemos de equitativa equidad a nosotros mismos. Los interesados que deseen comprar o vender, deben dirigirse al establecimiento de este señores, que se encuentra en la calle del Comercio, 50 varas antes del Mercado.

# HOTEL ESPAÑOL (Cartago)

DE JACINTO MORA Y AGUILAR

Se encuentra situado en lugar céntrico de la ciudad, a 5 varas del Mercado y 4 cén del Parque Central. Ocupa bonita y amplia casa, con cuartos elegantes, comodidad y lujo. Los precios reducidos, que se atiende al viajero, con caridad y cordialidad por \$ 2.00 al día. El jefe de la cocina es persona entendida y magistral en arte culinario.

# Panadería de "La Soledad"

JOSÉ MARÍA ODIÓ + + + ALBERTO ODIÓ

En este establecimiento industrial, uno de los más acreditados del país, se elabora el pan con materias primas de primera calidad, las levaduras son puras y se emplea el más sano y el más higiénico de una casa. El pan que se elabora en esta panadería es de primera calidad y se vende a precios muy bajos. Los interesados en comprar o vender, deben dirigirse al establecimiento de este señores, que se encuentra en la calle del Comercio, 50 varas antes del Mercado.

# LA DELIA LEONARDO ZAVALTA

Establecimiento de Licores y Abarrotas  
Situado en la esquina Sureste de la Plazaeta de la Soledad

Esta casa comercial, que importa directamente sus artículos, los vende al público a precios más bajos que cualquier otro de su género, establecidos en esta ciudad. Los precios reducidos, que se atiende al viajero, con caridad y cordialidad por \$ 2.00 al día. El jefe de la cocina es persona entendida y magistral en arte culinario.

# TINTORERIA PERALTA

al Sur del Colegio de Señoritas

El mejor taller del país y el único que usa las famosas tintas vegetales, sin ácidos ni demás ingredientes dañinos.

PRECIOS BAJOS - TRABAJOS GARANTIZADOS  
José Vicente Peralta.

# EL IRAZO

En esta tienda, que vende lo mejor, todo el que compra quedará satisfecho de lo bueno y barato que encuentra siempre en el "EL IRAZO". A las familias que están de temporada, se les recomienda visitar "EL IRAZO" antes de hacer sus compras.

SE HALLA ENGLÉS.

# La Gran Caballería

de ROBERTO TINOCO

Situada 450 varas al Sur de la esquina Suroriente del Mercado y que antes era de Manuel Vandioli. Este establecimiento, que no se genera en uno de los mejores de San José, cuenta con nuevo y lujoso local para su negocio. Los precios reducidos, que se atiende al viajero, con caridad y cordialidad por \$ 2.00 al día. El jefe de la cocina es persona entendida y magistral en arte culinario.

# La Gran Caballería

de ROBERTO TINOCO

Situada 450 varas al Sur de la esquina Suroriente del Mercado y que antes era de Manuel Vandioli. Este establecimiento, que no se genera en uno de los mejores de San José, cuenta con nuevo y lujoso local para su negocio. Los precios reducidos, que se atiende al viajero, con caridad y cordialidad por \$ 2.00 al día. El jefe de la cocina es persona entendida y magistral en arte culinario.

# El Gallito

Gran fábrica eléctrica de café, abarrotes y miscelánea. Especialidad en chocolates. Se fabrican todos los tipos de chocolates. Los precios reducidos, que se atiende al viajero, con caridad y cordialidad por \$ 2.00 al día. El jefe de la cocina es persona entendida y magistral en arte culinario.

## PROFESIONALES

Dr. ROBERTO PONSECA CALVO  
Médico-Cirujano  
Despacha en la casa frente a la Imprimiría Nacional.

Dr. DAVID QUIROS  
Médico-Cirujano  
Despacha en la casa N° 391 - Calle de la Estación.

Dr. M. FISCHER  
Dentista Americano  
Despacha en la casa, frente al Correo.

Dr. JOSÉ M. BARRIONUEVO  
Despacha en el día. Botica Moderna.  
En la noche: Hospital de San Juan de Dios.

Dr. MARCOS ZUNIGA  
Médico-Cirujano  
Despacha en la casa N° 12 - 4 de 9 m. - 7 de 9 m.

Dr. FRANCISCO CORBERO  
Oculista-Médico-Cirujano  
Despacha en los alcos de la casa de don José Cabero de 10 a 4 p. m.

Dr. ENRIQUE GARRAZA  
Médico-Cirujano  
Despacha en la Botica Americana de 9 a. m. de 9 a. m. y de 4 p. m. a 4 p. m.

Dr. VICENTE CASTRO  
Médico-Cirujano  
De 4 a 105 a. m. de 11 a. m. de 4 p. m. y de 7 a 8 p. m.  
Congiugo al Club Interamericano frente al Correo.

Dr. B. D. TAMAYO  
Especialista en enfermedades silicofeocavitarias  
Despacha en la Botica de París de 9 a. m. a 4 p. m. y de 4 p. m. a 4 p. m.

Dr. T. H. PRESTINARY  
Horas de consulta: De 11 a. m. a 4 p. m. solamente.  
Despacho: - Casa contigua al Teatro Variedades.

JOAQUIN AGUILAR B.  
Abogado y Notario Público  
Despacha en su casa de habitación, 450 varas al Sur del Banco de Costa Rica.

Dra. C. DE COBLENTZ  
Dentista Americana de los Países y Germanas  
Especialidad en trabajos de oro  
Oficina: - CASA DE GONZALEZ, de Andrés Sandoval  
Calle 1ª La Providencia, de Andrés Sandoval

MARCIANO ACOSTA  
Abogado y Notario  
Su despacho lo tiene instalado en la Avenida 4ª Oeste a 50 varas antes del Palacio de Justicia.

JOSÉ ANTONIO RETANA  
Abogado y Notario  
Despacha en el número del Licenciado Lizaola Cruz Mesa

ABOQUERIA Y NOTARIADO  
JUAN R. MORA y ROGELIO MORA  
Oficina: - Calle 4ª Sur, N° 81.  
Edificio Diagonal, al lado de la Justicia

ALBERTO MARIOL  
Abogado y Notario  
Oficina: 50 varas al Sur de la casa Presidencial

Dr. ELIAS ROJAS  
Médico y Cirujano  
Despacha en la Botica de París.

Dr. MAURO FERNÁNDEZ  
Médico y Cirujano  
Despacha solo los martes en su casa de habitación 19

AGENTES Y COMISIONISTAS

ALCIDES RAMIREZ R.  
Comerciante Comisionista  
Ship Chandler  
PUERTO LIMON COSTA RICA

JOAQUÍN LLINÁS  
Importación y Exportación  
Agente y Comisionista  
Compra café beneficiado, especialmente terciella

COMERCIANTES

LA REFORMA  
Sombrerería de TOMAS VALVERDE  
Situado 90 v. al S. del Mercado, Av. 17 O.  
En este establecimiento, en su género, uno de los más acreditados del país, se trabajan los mejores estilos de sombrerería.  
El surtido es variado y los precios al alcance de todas las personas. Se atiende al trabajo.

LA INDUSTRIA  
de VICENTE GONZALEZ  
ESTABLECIMIENTO DE ABRROTOS Y LICORES  
Fundado dentro del Colegio de Señoritas.  
Por la calidad y baratura se recomiendan todos los artículos que expende esta casa.  
Constante surtido de artículos de primera necesidad.

RELOJERIA INGLES  
de ROSENDO GALLARDO  
Se componen relojes con sustrato y precisión y se hacen artículos para regalo.  
Domicilio:  
en varas al Oeste de la esquina Suroriente del Mercado

LA OISHA  
Cantina situada frente a "LA GRAN SERRANA"  
Especialidad en chocolates. Se fabrican todos los tipos de chocolates. Los precios reducidos, que se atiende al viajero, con caridad y cordialidad por \$ 2.00 al día. El jefe de la cocina es persona entendida y magistral en arte culinario.

LA UNIÓN CANTABRICA  
Tienda de Novedades  
Av. Central, contigua a la Botica "La Violenta"  
Sur situado en las otras orillas de la calle.

PRECIOS ECONOMICOS

LA BELLA JARDINERA  
de JULIO ROQUEPÉ  
Frente al Mercado, lado Calle  
Variada surtido en zapatos, sombreros para señoras, etc.  
PRECIOS BAJOS

# Emilio Artavia

SAN JOSÉ Y LIMÓN

Y en todas partes por correo  
LIBRE DE PORTE



# Teodoro A. Rodríguez

PUERTO LIMON, C. R.

Gran surtido de mercancías de todas clases. Su departamento de calzados ofrece una gran variedad de estilos y formas al precio de gran consumo. Los artículos de lujo muestran las ventajas de la última moda. Todo orden será atendido con esmero y prontitud, especialmente para los comerciantes de la zona.

# N. & N. Jureidini & Co.

PUERTO LIMON, COSTA RICA

Esta casa comercial importadora y exportadora, recibe constantemente en valioso surtido de toda clase de mercancías de gran consumo. Los artículos de lujo muestran las ventajas de la última moda. Todo orden será atendido con esmero y prontitud, especialmente para los comerciantes de la zona.

# Farmacia y Droguería Internacional VIRGILIO GIORDI & Co.

Reagada esta Farmacia por un farmacólogo graduado, puede considerarse el despacho de cualquier fórmula. Constantemente reserva su stock. Se les vende al por mayor, bajo condiciones. Estas relaciones con diversas casas europeas. Agencia en Grecia y Chipre (Italia)

LIMON, COSTA RICA

# LA EUREKA

## ENRIQUE ZAMORA.

- Heredia, Costa Rica

El servicio en refresco exquisito y de primera clase este establecimiento ofrece a su selecta clientela, spots temas ligeros. Los salones y el confort que allí se ve en la Botica de la Eureka al primero de los establecimientos de su género en Heredia. Las aguas frescas que allí se fabrican son limones raras.

# EBANISTERIA Y CARPINTERIA de DAVID ACEVEDO

Especialista en trabajos de madera fina y de lujo.  
Se fabrican muebles elegantes. Precios sin comparación.  
Puntualidad en las obras que se encargan en este taller.

# Cochería y Carrocería de A. LANDERGEREN

Teléfono 311, 50 v. al N. del Telégrafo  
Ofrece al público sus elegantes coches de paseo, limos, camionetas, volantes y vehículos para matrimonio, bautizos, etc.

# LA SASTRERIA de RICARDO MUÑOZ M.

Viene de 10 años y al público en general que ha recibido un completo servicio de Calzados, fajas y paños, de los que hace fajas de los precios más baratos.  
Puntualidad en las obras que se encargan en este taller.  
Cuenta con maquina y accesorios propios.  
SAN JOSE, COSTA RICA

# SHOE STORE

Gran surtido de Calzados para señores, hombres y niños. Especialidad en trabajos de Calzados, fajas y paños, de los que hace fajas de los precios más baratos. Precios sin comparación.  
JOSE M. A. ZELEDON  
PUERTO LIMON, C. R.

# Centro de Inquilinatos

Se atiende la compra-venta y fidejucación de fincas se hace cargo de la administración de ellas; se cobran los alquileres y se hacen los recibos de renta.  
Se hace cargo de construcciones bajo contrato de arrendamiento.  
Se atiende a los intereses de los arrendatarios y se atiende a los intereses de los propietarios.  
GABRIEL BONILLA GUTIÉRREZ  
Limon, marzo de 1927. Apartado de Correo 77.

# Empresa Funeraria Nacional de CARLOS ARIAS G.

Esta empresa está en posibilidad de satisfacer todas las exigencias de sus clientes. Tiene fábrica de maquinas, cochería y depósito de mercancías. Ofrece también un magnifico servicio de carretas para paseo. Costeoso y adecuado surtido de cajas funerarias.

CARTAGO, COSTA RICA

# CERVEZA NEGRA

Marca Estrella

# PERVECEIRA

ESTABLECIMIENTO DE CERVEZA NEGRA  
COSTA RICA

ESTB. STOUT POTTER  
LAGER BEER

# La Agencia Pecuaría

GUILLERMO TINOCO  
Oficina: - Casa del Dr. Durán, al lado del Carmen. - Apartado N° 35  
SAN JOSÉ, COSTA RICA

Cuenta actualmente con los mejores estilos de gran marcaría misma clase que en los repastos de Toluca, del doctor T. M. Calvo y en los repastos de la casa Arce. Se recolectan especias para la preparación de carnes y bañados. Toda la atención es de primera mano, bien entendida y se perfecta confianza por cualquier clase de trabajo. También cuenta con buenos animales de granja, y especies para la crianza.

# Hotel y Restaurant

CALLE DEL CARMEN y CORTEZEL  
Frente al Mercado  
CARTAGO, COSTA RICA

Luz y Propano - Sitio cómodo - Servicio expedito y completo  
Nuevas Especies y variedades

# EL GALLO

Gran fábrica eléctrica de café, abarrotes y miscelánea. Especialidad en chocolates. Se fabrican todos los tipos de chocolates. Los precios reducidos, que se atiende al viajero, con caridad y cordialidad por \$ 2.00 al día. El jefe de la cocina es persona entendida y magistral en arte culinario.